

Plus d'une vingtaine d'intellectuels forment le Jury du Prix Casa de las Américas



La Havane, 20 janvier (RHC).- Plus d'une vingtaine de prestigieux intellectuels latino-américains et caribéens forment le jury de la 56e édition du Prix Littéraire Casa de las Américas 2015.

Les prix seront remis le 29 janvier aux œuvres qui seront choisies parmi 662 de 24 pays dont plus d'un tiers sont des livres de poésie.

C'est Alfonso Munera, historien, chercheur et diplomate colombien qui a prononcé le discours d'ouverture de cette édition du Prix Casa de las Américas. Il a relevé :

« Nous avons besoin de beaucoup de Casas de las Américas dans les Caraïbes, dans tous les domaines de la culture afin qu'elles bâtissent et nourrissent cette unité qui nous unit depuis longtemps. Je remercie la Casa de las Américas, créée un an après le triomphe de la Révolution et qui nous convoque depuis plus d'un demi-siècle à cette cérémonie magnifique, de m'avoir permis de découvrir les Caraïbes. C'est grâce à elle, que j'ai lu en espagnol, durant ses premières années d'existence, « Gouverneurs de la Rosée », du poète martiniquais Aimé Césaire et « Dans le Château de ma peau », de Georges Lamming, de la Barbade et de tant d'autres Caribéens non hispanophones. J'ai découvert, dans cette grande

littérature que je partageais avec ces êtres humains, c'est-à-dire les écrivains et les personnages, les mêmes sentiments et les mêmes émotions ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44116-plus-dune-vingtaine-dintellectuels-forment-le-jury-du-prix-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba